
まず、昨日奉仕PJ委員会炉辺会合を開催しました。10月24日(日)の世界ポリオデーの日には、当地区主催ポリオ根
絶チャリティ　クラシックカーラリーが開催されます。地区R財団部門ポリオ・プラス委員会に出向している山本副
会長と橋本パスト会長が動いていらっしゃいますので、クラブとしてバックアップします。ラリー参加者の皆様は、武
蔵一宮氷川神社を朝出発し、川越と秩父の歴史ある街並みを通過後ゴールであるパレスホテル大宮に戻る、という
ルートで回ります。スタートとゴール地点での撮影・誘導など会員の皆様の手助けが必要です。また同日クラブの
ロータリー奉仕デーとしまして、北区ステラタウンにおいて、地元さいたま市の青少年育成を目的とした「eスポーツ
大会」を大宮ローターアクトクラブと共催致します。青少年の参加者以外にも、サッカーゲームとのつながりから、大
宮アルディージャ・浦和レッズのOBもしくは関係者によるデモンストレーションを行い、多くの方が楽しめる内容とし
ております。引き続き感染対策が必要ですので、YouTubeでも多くの皆様に参加いただけるよう工夫していますが、

皆様、こんにちは。本日は年に1度のガバナー公式訪問例会です。松
本ガバナーより今年度のクラブ運営や活動についてアドバイスをいた
だき、残り約9か月の活動をより良いものにしていくことができるよ
う、色 と々お話しを伺ってまいります。松本ガバナー、三上ガバナー補
佐におかれましては、例会前の懇談会から長時間に亘りますが、宜し
くお願い致します。
さていよいよ約2か月間に及ぶ緊急事態宣言の解除が決定致しまし
た。次回例会より感染対策を継続しながら、例会場パレスホテル大
宮でのハイブリッド例会開催に切り替えます。リアル・オンラインどち
らでも出席可能です。緊急事態宣言により会員の皆様にも様々な影
響が及び、マイナス面での影響も大きかったのではないでしょうか。
解除に伴う経済効果に期待致します。しかしながら新規感染者減
少・感染縮小の理由が、ワクチン接種の普及によるものであり、冬に
向かって季節性の感染拡大第6波に及ばないためにも、引き続き感
染予防策の徹底を国を挙げて継続していただきたいとも感じます。
ともあれ緊急事態宣言の解除が決定し、クラブとしましても2か月程
若干停滞気味であった活動再開に目を向け、本日のガバナー公式訪
問例会以降動きだしていきたいと思います。
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リアルの会場でも設営・撮影・誘導など会員の皆様の手助けが必要です
ので、積極的なご参加をお願い致します。翌11月13・14日には地区大会
があります。年に1度のお祭りに皆様の参加をお願い致します。そして12
月には大阪ユニバーサルスタジオジャパンでのクリスマス例会を予定し
ております。関西圏ではありますが、新幹線ですぐに行くことができま
す。ハリーポッターや任天堂スーパーマリオの世界を楽しんでいただき、
インバウンドのいない今大阪や京都に立ち寄っての家族サービスという
のはいかがでしょうか。
上期このようなイベントを予定・企画しております。皆様に大宮RC会員
で良かったと感じていただけるよう、会長幹事努力して参りますので、皆
様のご参加をお願い申し上げます。以上会長挨拶とさせていただきま
す。

司会
竹内裕司会員

ありがとうござ
います！！
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お客様ご挨拶お客様ご挨拶 米山記念奨学生ご挨拶米山記念奨学生ご挨拶
劉盛琴 さんには、予防接種後の高熱のな
か、出席率の報告もしていただきました！

ありがとうござ
います！！

松本輝夫ガバナーによる卓話松本輝夫ガバナーによる卓話

https://youtu.be/u5sqjEKa_2A?t=1487

詳細は動画で御覧ください。
RIの方針、地区の方針などにつきましてお話しいただきました。

クラブ協議会クラブ協議会

松本ガバナーに今年度のクラブの方針、進捗の
報告相談をさせていただき、ご指導いただきました。

https://youtu.be/3CycNcwLG98

詳細は動画で御覧ください。



2021年10月13日（水）
卓話　「さいたま市の都市力」
都市政策専門家および明治大学名誉教授
市川宏雄様 
例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

51.61%

出席者数

32名

会員数

66名（62名）

例会

第3207例会

当日

9月29日

ご協力ありがとうございました！

9月15日の合計金額 35,668円
（9月15日までの累計金額 406,811円）

ただきありがとうございました。(田中康之)
竹内会員、本日は司会ありがとうございます。(田中康之)
本日ご発言いただきました各委員長の皆様、ご協力に感
謝申し上げます。(田中康之)
米山記念奨学生　劉盛琴さん、ゆっくり休んで元気に
なってくださいね。(田中康之)
星野奉仕PJ委員長、9月29日炉辺会合では大変お世話
になりました。参加いただいた会員の皆様ありがとうご
ざいました。(田中康之)
緊急事態宣言解除に伴い、10月６日例会よりハイブリッ
ド例会となります。皆様にお会いできることが楽しみで
す。(田中康之)
大宮アルディージャ、連勝を期待しております！(田中康
之)
10月24日ポリオ根絶チャリティクラシックカーラリーお
よびロータリー奉仕デーeスポーツ大会への皆様のご協
力をお願い致します。(田中康之)
エレクトーン田中睦美さんと久しぶりにお会いできます。
(田中康之)
松本ガバナーようこそ！＆ありがとうございました(内藤
考三)

多数の出席ありがとうございます。(国際ロータリー第
2770地区ガバナー松本輝夫様)
本日はガバナー公式訪問です。松本ガバナー宜しくお願
い致します。10月から緊急事態宣言解除との事で、例会
も徐々に通常に戻れば良いな～と思っています。本日は
宜しくお願い致します。(第３グループガバナー補佐三上
等様)
先日はガバナー訪問お疲れさまでした。ガバナー賞間違
いなしですね。(中川高志)
松本ガバナー本日の公式訪問有り難うございます。ご指
導宜しくお願い申し上げます。(山本和保)
ガバナーようこそ(遠藤省吾)
緊急事態全面解除10月から本格的ロータリー活動しま
しょう(遠藤省吾)
松本ガバナー、三上ガバナー補佐公式訪問ありがとうご
ざいました。(三浦守)
松本ガバナー、三上ガバナー補佐、本日は公式訪問あり
がとうございます。宜しくお願いします。(飯野耕司)
竹内会員本日は司会ありがとうございます。(飯野耕司)
松本輝夫ガバナー　本日は公式訪問、卓話ありがとうご
ざいます！(竹内裕司)
竹内会員司会ありがとうございました。(栗岡宏治)
松本ガバナーようこそお越しくださいました。(小川武士)
RID2770松本輝夫ガバナー、公式訪問にてご指導いた
だきまして誠にありがとうございました。(田中康之)
RID2770第3Gガバナー補佐三上等様、本日はご指導い

オンラインスマイル報告オンラインスマイル報告

再会に感謝！再会に感謝！

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

市長表敬訪問市長表敬訪問

9月27日、清水勇人市長を第3グループ会長で表
敬訪問してきました。
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